

# FRAKTION **GRÜNE ARBEITNEHMER** IN DER AK WIEN

176. Tagung der Vollversammlung  
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien  
am 11. November 2021

## Antrag 11

### Train and Ride

**Die Arbeiterkammer Wien spricht sich für eine verbesserte Tarifgestaltung bei der Mitnahme von Fahrrädern in Öffentlichen Verkehrsmitteln aus**

Während die Mitnahme von Fahrrädern in der U-Bahn gebührenfrei ist, muss man in der Schnellbahn, wenn man z.B. nach Niederösterreich fährt, für das Fahrrad extra bezahlen. Dies ist natürlich eine Hemmschwelle, statt mit dem Auto, mit dem Fahrrad und der Schnellbahn nach Wien zu pendeln.

Es wäre daher sinnvoll analog zu Wien auch in Niederösterreich die Mitnahme von Fahrrädern gebührenfrei zu ermöglichen.

Wenn dies schon nicht bei Einzelfahrten möglich ist, dann sollten doch zumindest die Wochen- und Monatskarten die gebührenfreie Mitnahme des Fahrrades erlauben.

Dies würde das umweltfreundliche Pendeln zwischen Wien und Niederösterreich erleichtern und wäre somit auch eine leicht einzuführende Klimaschutzmaßnahme.

Angenommen <input checked="" type="checkbox"/>	Zuweisung <input type="checkbox"/>	Ablehnung <input type="checkbox"/>	Einstimmig <input type="checkbox"/>	Mehrheitlich <input checked="" type="checkbox"/>
--	------------------------------------	------------------------------------	-------------------------------------	--